

Nery Marquina cambia de sello discográfico

Nos ha llegado la noticia de que la "Trovadora de las Islas", como popularmente se conoce a Nery Marquina, ha cambiado de casa discográfica. La representación de Fonogram-Discos Philips ha obtenido su firma sobre un contrato en magníficas condiciones, en presencia del Director, señor Zuñiga, y el abogado, señor Grande. La casa discográfica tiene interés en lanzar cuanto antes canciones inéditas de nuestra popular cantante, que ya prepara su primer "L.P." para las próximas Navidades.

Le deseamos a Nery Marquina nuevos éxitos en su inquieto correr trovador.



AJEDREZ

El Caja Insular de Ahorros logró proclamarse subcampeón de España

Desde estas líneas de AGUAYRO no podemos dejar de enviar una efusiva felicitación al equipo de ajedrez Caja Insular de Ahorros, que, formado por Menvielle, Fernández, Domínguez, Betancort y Lezcano, logró clasificarse en el segundo puesto del Campeonato Nacional.

Desde el primer momento, nuestros representantes partieron hacia Igualada, lugar de los campeonatos, con grandes ilusiones. Ilusiones que se irían corroborando al ir eliminando a los diferentes equipos a que se enfrentaron, todos ellos de reconocida valía dentro del mundo ajedrecístico nacional. El Caja Insular de Ahorros libró dura batalla hasta el final, en que tuvo que rendirse ante la comprobada superioridad de los componentes del Schwepes de Madrid: Betancort y Fernández inclinaron sus reyes ante Calvo y Díez del Corral, obteniendo sendos empates Menvielle y Domínguez frente a Torán y Visier.

Ofrecemos un cuadro resumen de las actuaciones del equipo representativo grancanario y otro de las actuaciones de sus componentes:

Fase Previa

Caja Insular de Ahorros, 4	- Granada,	0
Caja Insular de Ahorros, 2½	- Málaga,	1½
Caja Insular de Ahorros, 2½	- Barcelona,	1½

Fase Final

Caja Insular de Ahorros, 2	- Español,	2
Caja Insular de Ahorros, 3	- Tarrasa,	1
Caja Insular de Ahorros, 1	- Schwepes de Madrid,	3

Actuación individual

Nombres	J.	G.	E.	P.	Puntos
Menvielle	6	1	3	2	2½
A. Fernández	6	3	2	1	4
Domínguez	6	3	3	0	4½
Betancort	4	3	0	1	3
Lezcano	2	0	2	0	1
	24	10	10	4	15

Se inicia la campaña «M...

La Asociación Canaria para la Defensa de la Naturaleza (ASCAN) ha promovido una campaña con el lema "mantenga limpio el paisaje". A tal efecto, ha repartido, con la colaboración de una importante empresa petrolera, en distintos municipios de la Isla, donde la afluencia de visitantes es

ACTUACIONES DE

Aparte del éxito cosechado en su actuación ante los pequeños héroes de la Operación Plus Ultra y del que damos cuenta en el reportaje dedicado a los plusultristas 71 en este mismo número de AGUAYRO, la actividad de nuestra Banda Juvenil no ha decaído, bajo la siempre dinámica dirección del Maestro Falcón Sanabria. El pasado día 24, se trasladaron sus componentes a Fuerteventura, accediendo a una petición formulada por el señor Amador Rodríguez. A partir de las 5,30 recorrieron las calles de Puerto del Rosario, alegrando al público con bonitos pasacalles. Posteriormente, alrededor de las siete, se dieron cita en la Plaza de la iglesia de Nuestra Señora del Rosario, donde, ante un nutrido grupo de oyentes, interpretaron un escogido repertorio de marchas, resultando el concierto muy del agrado del público que aplaudió, merecidamente, la conjunción musical de nuestra Banda Juvenil y las simpáticas evoluciones de las "marjorettes".

El día 25 se trasladó a Arrecife de Lanzarote, donde, a partir de las 19,30, inició sus actuaciones

Asociación para el concurso internacional de La Graciosa



A mediodía del pasado 21 de septiembre, en el despacho oficial del Presidente del Cabildo Insular, tuvo lugar el acto de firma de documentos de las diversas compañías, con el fin de presentarse al concurso internacional de promoción turística de la isla de La Graciosa. El mismo estuvo presidido por don Juan Púlido Castro, Presidente del Cabildo Insular y contó con la asistencia de los representantes de las compañías asociadas a tal fin: Huarte y Cía, Vyesa, Protucasa, Coinsa y nuestra Entidad. Se tienen máximas esperanzas en esta representación de capital canario con miras al lanzamiento turístico de aquella típica isla de nuestro Archipiélago.

Del acto dio fe el Notario del Ilustre Colegio de Las Palmas don Mariano Nieto.

Aumentan los depósitos en las Cajas de Ahorros

El volumen de recursos depositados en las Cajas de Ahorros españolas ascendía, al finalizar el pasado mes de junio, a seiscientos cincuenta y seis mil quinientos ochenta y cuatro millones de pesetas, con un incremento de cincuenta y cuatro mil ciento cincuenta y un millones en el transcurso del primer semestre del ejercicio en curso.

«tenga limpio el paisaje»

mayor, unas bolsas de plástico en las que figura, aparte del escudo de la Asociación, la leyenda "PROTEGE EL PAISAJE. ¡USAME! ¡GRACIAS!". Estas bolsas son gentileza del Servicio Agrícola de nuestra Entidad, en un servicio más al campo.

A BANDA JUVENIL

de tipo popular por las calles y barriadas de Arrecife, con parada especial frente al Ayuntamiento, donde ofreció variados números de su repertorio.



MEMORIA 1970 DE NUESTRA ENTIDAD

Ha visto la luz la Memoria de la Caja Insular de Ahorros, correspondiente al pasado año 1970. Como ya es tradicional en esta clase de publicaciones de nuestra Entidad, ésta consta de los siguientes apartados:

- I. Breve informe sobre el desenvolvimiento económico de la Provincia. En él se estudian la demografía, la agricultura, la pesca, industria, turismo, puerto, aeropuerto y comercio exterior.
- II. Comentario sobre los principales datos contables y estadísticos de la Entidad con numerosos cuadros comparativos en los que se puede palpar la acogida y la incesante aceptación que la Caja tiene en los puntos donde se encuentra establecida.
- III. Síntesis de las principales actividades promovidas por nuestra Institución. Se comenta en este apartado la labor del Servicio Agrícola, de la División de Asistencia al Subnormal, las viviendas en las que la Caja ha participado, actividades del Centro de Investigación Económica y Social, la creación de Acueductos Canarios S.A. y la construcción por parte del mismo del acueducto Ingenio-Tirajana, las funciones desempeñadas por el Centro Canario de Mecanización Contable, la creación del Servicio de Reprografía y la aparición de la revista AGUAYRO tan íntimamente ligada al mismo, la actuación del Centro de Proceso de Datos y la sustancial y positiva instalación del CENTURY 200, tarea de la Escuela de Turismo, finalizando con algunos datos sobre la formación de nuestro personal, las actividades culturales y deportivas, cerrándose el capítulo con las siguientes palabras de nuestro Director-Gerente, don Juan Marrero Portugués: "En pocas ocasiones podrá decirse, como ahora, que la gran obra de la Caja es la obra de todos."
- IV. El último capítulo encierra el balance al 31 de diciembre y diagramas pertinentes.